

FDP Wehrheim

150 GÄSTE BEIM GROSSEN SOMMERFEST DER LIBERALEN

31.08.2025

EIN TAG VOLLER BEGEGNUNGEN UND GEMEINSCHAFT

Wehrheim. Wir sagen DANKE! ?Rund 150 Gäste folgten der Einladung des FDP-Kreisverbands Hochtaunus sowie der FDP-Ortsverbände Wehrheim und Neu-Anspach zum Sommerfest im Hof und der Festscheune Etzel in Wehrheim. In entspannter Atmosphäre kamen Mitglieder, Unterstützerinnen und Unterstützer sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger zusammen, um bei guten Gesprächen, Sonnenschein und kulinarischen Genüssen einen besonderen Tag miteinander zu verbringen.

"Die Veranstaltung machte einmal mehr deutlich: Die Liberalen kämpfen weiter und geben nicht auf. Tage wie dieser zeigen, wie wichtig eine starke liberale Stimme in der Kommune, im Land und im Bund ist. Besonders erfreulich war das große Interesse der jungen Generation, die zahlreich vertreten war und die lebendige Gemeinschaft bereicherte", resümierte Wehrheims stellvertretender Ortsvorsitzender **Deniz Eser**.

Ein herzlicher Dank gilt dem **Käsehaus Wehrheim**, das das Fest mit köstlichen Spezialitäten kulinarisch begleitete.

Mit diesem gelungenen Sommerfest haben die Freien Demokraten in Wehrheim, Neu-Anspach und im Hochtaunus wieder ein starkes Zeichen für Zusammenhalt und Engagement gesetzt. Was für ein großartiger Tag! ????

#liberal #freiedemokraten #fdpwehrheim #wehrheim #fdpnueanspach #fdphochtaunus

Impressionen vom Sommerfest 2025:

































